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您贊成直排還是橫排?
ι 

" 

日;文請表示 而] /l...J

友聲廿多年來 44 印都是中國式自右向左直

本期忽汰改豆頁挨面，試試自左向右橫排，

:閱 J支
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ivvL 校 麗

一一一請大家
、\\'.~一f 

$' L 第八千法拉產品持美

會由成院長處 3未及美伯禎學長主持 O 員責籌備人

、 - 員布程欲明、金1泰、常撫生、凌互之、宇孟道、五

坊、向徒、麟、黃文怨、泊中孟、段清濤、殷之
ies

i
v 

庚、崇文祥、房乏真等學長，今年特別邀請了祈

改挨 jjl 印方式的原因，是年來海外多位學長 
竹莘莘的邱再典、施振學、彭友主、廖炭豐四位

~ I丈聲是供應企球各地校友的刊物?中文夫 新秀參加，排出的是視節目，大勝往年O

于文，且會計祿同報告宣於橫寫，何不統一採 今年扶庚的庭抗節目，頗多創學:ij 
1 式雜誌、4;)f法，自左向右橫排，閱讀較為順眼	 卜)四月九日晚上暖壽之夜:在臺此金華街大專學

.闕， 

已」
O 前年美洲同學聯誼會且列為討論議索O 主活動中心禮堂平劇公演，由教度率是頁青年訪

itha-- 問團出國的球義揚教授領銜交大教職員演出
友聲是金交大校友的園地，編者希望人人滿

、
、

浩、徐名祿、汪賓客、幸秋津、盧善棒、翁兆
.李長反應如何?

l
'
平
‘
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會泉，屆時定布一番成況，歡迎我交大師主扶

?理監事會討論:決議「試排幾期」 ，以觀侵
丈偕家人說朋前往聆賞。

的支，再作決定 O	 :叫四月十日早上專車返校:入時十五分開車，十嘻

殺請諸位學長患賜高丸 ?j主思廣泣，以定耳叉	 日守李行校庭典禮，祈建半導體中心落成剪泉，

中午大會餐 O

「法門寺J '在校學生演出「鐵哥、喙」。以戲
尊重大家的良好意見，乃將此項建議 j是要同
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9慶祝活動: 
'!J

1. 囡遊會 

2.趣味競賽一校玄宗且隊與在校同學對抗賽 
i 

3.球隊比賽一新竹早業校友組隊與校友子弟餌， ?現 
•

田， 

隊籃球丈誼賽	 f.

4.教育及研究成果展覽 

a	各系實驗室及專題研究室企部開放，除附

加各實 j驗及研究設備之性能等書面說明) -,\

汁，各主將派專人員責解說 

b 中文資料輸入急統展覽:展示與交通部合

作「公路監理計劃」之研究成果 o ~， 

~"f 

c 運輸質什辰克	 了

句

d	在校同學書法比賽優勝反兒

~舉辦座談會:今年校庚最有價值的新狀是新什

辜黨校友主持與在校同學學行座談會，分電

子、電物、控制、電信、管理五紅。大陸辜業

的前草等長相關科象是?每主且邀請三至五位參與

座談。並熱誠希望布興趣學長隨意參加。上述

座談會的意義重大，結論提供參考，以高巳合母a

校今族發辰。


諸位學長學搜:請踴躍參加校慶共度佳節。，
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美洲 2友告會今委多聯合歡迎
B 

……玉章;青、花銳兩學長


暨 i喙德年教授永美v一一
 , ，九 

1 

待問:民國六十六年一月廿二日下午七時
".

也點、紐約市東四十四街彭園飯店

主席:曹友德(副總會長) 紀錄:程威廉

客人:主章清、陳德年、蒞銳


五席: (6學嫂夫人)程威廉、 A程章婉貞、郭思平、 A錢萍、康制憲、‘


黃浩明、趙曾在、 A秦昭華、曹友德、 A曹林愛奎、、裴明龍、 A江

燕芬、宋利偉、徐經方、徐紀閥、沈兆龍、錢盆、官鴻耀、方重，

劉家遠、王元衡、 A姚韻瑤、劉軒吾、 A官王芳志、彭松村、陳玉

書

、

曾副純會長致歡迎詞:大家鼓掌歡迎台海

來的嘉賓 O 

j 並說明丁總會長普生因事不能出席

五章;青學長代表致謝:

-一一此次來美共有四位校友，陳樹曦學長因已先去、波士頓訪唔王安等

校友，今日不能出席。吾等因十大建設鐵路電氣化任務聯袂來美，先去 

ERIE 靚察鐵路機車，今天得能親自拜使各位在紐學長學嫂至感榮幸。一

月廿日己參加美國卡特總統就職典禮，天氣至冷，但各位熱情深覺溫暖 c

國內總統、民長之領導團結，人民生活水準提高，深慶領導有人。蔣民長

對臺灣三百靜、鄉鎮全己親自君到，真正明瞭民情。基本建設日有進步，國 

.:....:.. 2 •

民所得每年已超過美金八百餘元。

母投復技成功，歷年畢業新秀來美，紐約分會已全是年育投友主持。

留美校友會元老趙真覺學長首先領導才能有此成績。新生投考交大之水準

逐年提高，母校日;在擴建中，新竹威武軍營之劃歸，去年添加機械系及運

輸工程研究所均係一年來之新設施，今後仍繼續盼留美技友多支持。行政

院有案以交通部應支持交大之發展，現已有各種電信、航業之合作方案，

例如對司機管理利用母設計算機設備，以新竹地區為 Pilot Project ，每

年有新臺幣一二干萬元經費。

去年校慶臺北校友會發動技友捐獻基金建造學人宿舍，供投友或國外

教授返臺服務，勢2頁建造宿舍，當時以一干萬臺幣(計廿五萬美金)為目

標，台灣已募得六百五十萬聖建議留美投友能捐助四百萬(合美金十萬

元〉哩希望今年積極推動。

花銳學長報告臺鐵近況:

一、六十八年八月臺鐵電汽化可望完成，改善彎度，號誌改為eTe

全錯。

二、北姐線工程因大約翰使用困難，改用傳統式之探鑽。東線改為標

準寬軌。

;三、海內外校友多對臺鐵指教。

陳德、年教授致詞:

蒙諸位校友招待，非常感謝。本人去年六月退休，交由范局長接棒?

現仍擔任顧問工作。民卅六、卅七年間曾在本投教課，今年叉在新竹執

教「號誌行車J ， 0 盛臨長有 Model Room 計劃，本人曾將瑞典自動號

話，洽捐 Model成功，估值一萬美元之設備捐獻母校。

一 3 一
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也曾系學長致詞:

若退休後能任母投教授，富於多種經驗，當最有貢獻。交友郎為擴大

回己，而教書更留傳不朽。所有老校友年事漸長，均可考慮從事教職。例

、心

口錢，益兄仍是精力充沛盼亦能返臺服務。人之老少定義以精神為決定，不 
t 

E年歲，老年是智慧的累積，年輕校友們則有衝力，老少校友合作始能發

'..
事，希望全球校友們精誠團結，一致為國服務。

一一歡迎會席設三桌，彭園主人彭長貴君曾在臺鐵服務，親自烹調，

幸別精美，並向三位老長官致敬。席間各校友也都巡姐換位，俾校友間也

當機會主相交談。大家雖都在紐約區，可是分首先各地，故此一年內也不見

早有緣唔談。例如錢益、方重三學長來美雖已逾一年，也還是第一次參加

哥美校友聚餐會。徐經方學長令郎紀問攻造船工程，在美國驗船協會工

宇，希望他今秋或明春也能去母校教書。裴明龍學長民卅三級唐院土木

票，是紐約市大學名教授，巳廿餘年，艘夫人江燕芬是位牙科醫生。曹友

事化工專家，返臺多次，艘夫人林愛畫是婦科名醫。曹學長去年擔任一年
、

~Il總會長，下屆已被選出擔任總會長，希望不久違位總會長，就積極領導

交友會的中心工作了!

正歡談間，隔屋一桌卸是航業鉅子蓋浩雲先生宴客，民廿五級任家誠

摯長同席，聞聲也駕臨與校友們一一撞手寒喧。任兄是舊金山校友會熱心

分子，來往校友找他聯繫最收放果。晚上十時大家才依依不捨散會，叉展

望四月十六晚的盛會了。 

.........,...,.,".1...,............'.....,'11........'.,'.....'..'10.."'1..."....IIII......'..,."1O••II '.....'h.'.II,...II....'...,.......,'111,11'''....'".....


附註:紅約分會長宋利偉報告已決定四月十六日下午.-t::哼

起，在紅約泉六十五街莘美協進社聚餐，慶耗交大入十一週年 

1支慶。請各級枝友分別報告枝友動怠。 

|支;但中港從沙灘建立起來
一王知勵學長功成身退


鄭昌丈

主學長知勵自五十八年十二月一曰:奉調臺中港籌備建浩工程，六十二

年十月卅一日該港正式開工，至六十五年十月卅一日第一期工程順利完工

並通航，這是我國第一個在沙灘上建造的人工港，在整個國家築港史上，

應有其輝煌的一頁。主學長在這七年內花盡了心血，使臺中港建立起來，

完工後就申請提前退休。(王學長今年六十三歲)。本年二月一日，已奉

批准，堪稱功成身退。

主學長於民國廿八年唐臨畢業，就到朧海鐵路服務，後參加寶天路工

程，叉到平漠路服務，最後又問朧海路擔任橋梁廠長，對我國鐵路建設貢

獻很大，卅七年八月來臺後到基陸港務局服務，初擔任東堤延伸工程，完

成了基隆港外廓堤防，其後歷任設計課、工事課等課長職，對工程設計與

行政建樹良多，四十六年擔任港埠工程處主任，歷時最久，建立起港埠工

程養護制度。其間前往荷蘭進修一年，後於五十三年調長擴建工程處，完

成基隆港第一期擴建工程。五十五年升任總工程師，五十九年升任副局

長。

五十五、六年基隆港曾發生嚴重擁塞，政府當局鑒於基隆港師將飽

和，決定開闢一個新港。新港港址，基隆港務局提供淡水、畫中及蘇澳三

處供政府決策，同時三個地方人士對爭取閱港甚力，政府為謀新港能使國

家獲得最大利益，同時避免地方人士之糾紛，決定延聘日本港灣、技術、

運輸、經濟及系統分析專家來臺調查研究，提出建議。為使該項工作能以

圓滿達成，決定在經合會交通小組下成立新港專案小組，主持其事。該小

組於五十七年四月成立，調主學長擔任執行秘書，因搜集及整理資料，

事多人少，每天工作至深夜，備極辛勞。終使新港港址撰定工作，得能於
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